

Kühne Sprünge ins kühle Nass

Feldkirch (VN) Jede Menge Schneid bewiesen die 77 Teilnehmer des Corona-Sprungtages vergangenen Samstag, 21. April, im Waldbad Gisingen: Mit Fahrrädern, Inlineskates, Skate- und Mountainboards stürzten sie sich über eine 15 Meter lange und sechs Meter hohe Rampe wettkampfmäßig ins Wasser.

Am Vormittag begann bei sommerlichen Temperaturen das Testspringen, ab 14 Uhr wurde es dann ernst. Gestartet werden konnte in

vier verschiedenen Kategorien. Nacheinander flogen die jungen Draufgänger in hohem Bogen durch die Luft und landeten im kühlen Nass.

400 Besucher

Wo solch ein Ereignis stattfindet, bleibt auch das Publikum auch nicht aus. Rund 400 Besucher kamen ins Waldbad Gisingen, um den draufgängerischen „Wasser-ratten“ beim Springen zuzusehen. Im Anschluss an die Siegerehrung wurde bei der

Gewinner

• BMX

1. Alexander Schwärzler
2. Christof Schoaß
3. Alexander Grasböck

• Inlineskates

1. Adrian Hammerer
2. Patrik Nesensohn
3. Fabrizio Feiertag

Skate-, Mountainboard

1. Daniel Traunig
2. Johannes Früh
3. Fabrizio Feiertag

„Conelly Cocktails-Afterparty“ bis in die frühen Morgenstunden gefeiert. Veranstaltet wurde der Sprungtag vom Verein Fun-Extreme in Zusammenarbeit mit dem Waldbad Gisingen.



In hohem Bogen durch die Luft. Jede Menge Mut bewiesen die Teilnehmer des Sprungtags im Waldbad Gisingen.



(Fotos: Markus Gmeiner)